



VILLARRICA ALCANZA HISTÓRICO AVANCE EN EDUCACIÓN INICIAL.

Reconocimiento oficial para 14 jardines infantiles de Villarrica

ZONA LACUSTRE. Destacan logro.

Un importante hito para la educación de la primera infancia vivió la comuna de Villarrica, tras la entrega del Reconocimiento Oficial del Estado a los últimos tres jardines infantiles y salas cunas administrados por la Municipalidad, lo que eleva a 14 los establecimientos que cumplen con los más altos estándares exigidos por el Ministerio de Educación.

La actividad fue encabezada por la secretaria regional ministerial de Educación de La Araucanía, Marcela Castro, junto al alcalde de Villarrica, Pablo Astete, autoridades comunales y equipos educativos, marcando un avance histórico en materia de calidad, seguridad y fortalecimiento de los aprendizajes en

la primera infancia.

La seremi de Educación destacó que prácticamente la totalidad de los jardines infantiles municipales de la comuna cuentan hoy con esta certificación. "Estamos muy contentos porque Villarrica alcanza un 99,9% de jardines infantiles administrados por la municipalidad a través del Departamento de Educación, con reconocimiento oficial, lo que entrega seguridad y tranquilidad a las familias. Estos establecimientos cumplen con la normativa vigente en infraestructura, en el ámbito técnico-pedagógico y también jurídico, garantizando espacios seguros y procesos educativos de calidad", señaló Marcela Castro. ☈